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厚別区のまちの話題を徹底調査厚別区のまちの話題を徹底調査

　厚別区では、生活道路の除排雪について
地域の皆さんと一緒に考える「地域と創る
冬みち事業」を行っています。町内会単位
での懇談会　　を実施し、暮らしやすく
なるような除雪の仕方などについて意見
交換　　をしています。
　札幌の冬とは切り離せない雪。少しでも
快適な冬を過ごせるよう、地域の除雪に
ついて皆さんのご協力をお願いします！

　「除雪課題マップ」で洗い出された課題について、すぐ対応
できるものは地域の皆さんにもご協力いただきながら除雪作業
に反映させ、より効果的な除排雪を目指しています。

　平成 17 年度から実施しており、対象と
なる町内会の懇談会が今年で全て終了する
予定です。懇談会では土木センターから
除排雪の現状を説明するほか、地図を見な
がら地域の皆さんと「除雪課題マップ」作り
にも取り組んでいます。

問い合わせ　厚別区土木センターb897-3800

単位
★１での懇談会　★

★２

＜懇談会で出た課題とその対応例＞
・ツルツル路面になって危険な場所がある
　→ 歩道用の砂箱を設置し（行政）、
　　 砂まきを行う（地域）
・ごみステーションに固い雪が残されてしまう
　→目印ポールを設置し（地域）、作業時に配慮（行政）

雪に親しもう！
雪と暮らそう！

札幌市が進めている
市民・企業・行政が
「雪と一緒に暮らす」取り組み。

詳しくはホームページ
http://yukidaruman.jp/プロジェクトキャラクター

　ゆきだるマン

の仕方などについて意見

　青葉地区
　　自然環境への取り組み

あつべっぷ教授と助手のアッキー、ベッキーが
さまざまなテーマを調査し解説！

研究テー
マ

執筆：アッキーとベッキー
指導：あつべっぷ教授

青葉地区 自然環境への取り組み

青葉まちづくりセンターb892-8177問い合わせ問い合わせ

これからの活動予定
　一緒にホタルを育ててくれる方を、来年度募集する予定。
　たくさんの方が参加できる活動を考えています。

これまでの活動

青葉町まちづくり委員会環境部青葉町まちづくり委員会環境部

井井
いうちい う ち

内内　　良良
よしひこよしひこ

彦彦さんさん
（札幌市環境教育リーダー）（札幌市環境教育リーダー）

青葉地区には、昔、
ホタルがいたんだって。

アッキー、
　ベッキー
　　調査じゃ！

青葉中央公園を、ホタルが生息する自然豊かな公園に
しようと、環境に詳しい青葉在住の方を中心に、水や
環境の調査などの取り組みを始めています。
２年後の放流を目標に、ホタルの飼育 ･繁殖にも取り組
んでいます。

概要

環境調査の実施、地域の有志でホタルの飼育開始
水質調査、環境調査の実施

◆ 昨年秋～

地域の方々が協力してホタルの
飼育装置を作りました。（左写真）
公園の自然を学べる場所を作る
ことも検討しています。

◆ 今年8月・9月

ホタルが育つ環境を作ることは、豊かな自然の
維持にもつながります。ホタルの観察を通して、
生き物に対する愛情や科学的な見方・考え方を
養っていければと思っています。

意見交換で
気づく課題も
ある！

ホタルが自生できる環境を
取り戻そうと、活動をしている
人たちがいるよ！

10月19日㈬の「厚別ふれあい・ほっと・ステーション」で紹介します。
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